



## Des hiérarques de l'Église orthodoxe ukrainienne ont concélébré avec le patriarche Théophile III de Jérusalem pour la fête de l'Exaltation de la Croix du Seigneur



<http://jerusalem-patriarchate.info/>

Le 27 septembre 2019, fête de l'Exaltation de la Croix, Sa Béatitude le patriarche Théophile III de Jérusalem a célébré la Divine liturgie au Saint-Sépulcre.

Sa Béatitude a concélébré avec plusieurs hiérarques de l'Église orthodoxe ukrainienne : le métropolite Pitirim de Nikolaïev et d'Otchakov, le métropolite Luc du Zaporojié et de Melitopol, l'évêque Tikhon de Gostomel, vicaire de la métropole de Kiev, l'évêque Pimène de Dubno, vicaire du diocèse de Rovno. A la fin de l'office, le primat de l'Église orthodoxe de Jérusalem a pris la tête de la procession et célébré le rite de l'élévation de la croix à l'endroit de la découverte de la Croix du Seigneur.

Après la procession, le patriarche Théophile a reçu des pèlerins orthodoxes venus d'Ukraine, conduits par des hiérarques et des clercs de l'Église orthodoxe ukrainienne.

---

Source: <https://mospat.ru/fr/news/46066/>